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つどいへの「愛」あふれる実行委員会がスタート！

～第 1 回実行委員会が開かれました～

２０１０年２月１４日（日）、「第１５回全国のつどい in 埼玉」の第 1 回実行委員会が、埼玉教育会館

（さいたま市）で開かれました。埼玉県内からは子ども２名を含め５１名が、関東甲信越からは１１名

が、そして遠くは北海道、岩手、長崎、また大阪はじめ近畿などからも２１名の方々が駆けつけ、巷

でのバレンタインデーに負けない、「愛」に満ちた「つどい」づくりがスタートしました。

恒例の自己紹介では、つどいに何度も参加された方から今日初めての方までが、時に涙で声

をつまらせながら一言ずつ話しました。一言といってもこの人数、長い時間だったにもかかわら

ず、終了後の参加者からは「ちっとも長く感じなかった」との声・・・もうつどいは始まっている！

そんな印象を強く感じた実行委員会でした。夏までの長丁場ですが、最後まで一人ひとりの思い

を大切に、あたたかいつどいをつくっていきましょう！

＊ オープニング♪

埼玉県本庄市で昼間は農業、夜はミュージシャンという高橋雄介さんによるミニライブ！ギタ

ーの装置の電池切れ（？）というアクシデントに見舞われながらも、自作の曲３曲を元気に熱唱

してくれました。いつもとは全く違うオーディエンスに、ちょっとやりくにそうでしたが、若い情

熱の中にも豊かな感性を生き生きと表現した歌声に、一同聞き入っていました。

＊ あいさつ 前島康男（不登校・ひきこもりを考える埼玉県連絡会 代表）

「ぜひ、親の会のつながりが広がり、個人の問題が少しでも解決するなど、実りあ

るつどいにしたい」との挨拶がありました。

高垣忠一郎世話人代表からのメッセージでは、「自己紹介と近況報告はつどいの実行委

員会の作法」と、ご自身が今お身体と向き合っている様子を語られ、実行委員会には「しな



やかに、したたかに、ていねいに話し合いを深めていっていただきたい」と期待をこめたエ

ールを下さいました。

＊ 経過報告

現地埼玉の事務局から、実行委員会開催までに行われた準備会と第１回事務局会議で話し

合われた内容について報告がありました。

○埼玉県・埼玉県教育委員会には、後援申請済み

○１月３１日付読売新聞の記事が掲載。

実行委員会当日には、この記事を見て参加された方も複数いました。

＊実行委員会ではこんな内容を話し合いました。

＜決まったこと＞

①「つどい」日程

･日時 20１0年 8月 28 日（土）～29日（日）

・場所 ＜ﾅﾁｭﾗﾙﾌｧｰﾑｼﾃｨ農園ホテル＞ および ＜秩父教育会館＞他

・宿泊 ＜ﾅﾁｭﾗﾙﾌｧｰﾑｼﾃｨ農園ホテル＞ および ＜秩父第一ホテル＞他

②つどいの体制

・ 実行委員長 ⇒ 馬場久志 ・副実行委員長 ⇒ 前島康男 ・事務局長 ⇒ 鳥羽 恵

③実行委員会の日程 （いずれも 1 時から 5 時。詳しくはニュースでお知らせします。）

第２回 ４月 ４日（日）岩槻駅東口コミュニティーセンター ３Ｆ ワッツルームＡ

第３回 ５月２３日（日）秩父農園ホテル（ＪＲ、西武線秩父駅よりタクシー５～７分）

第４回 ６月２７日（日）未定

第５回 ７月２５日（日）未定

第６回 １０月 日（ ）未定

＜その他、話し合ったこと＞

○記念講演について

どんな話を聞きたいかについて意見を集約し、その主旨にそった方を事務局に一任す

ることになりました。結果は次回報告します。

○基礎講座・特別講座・分科会・交流会・居場所などについては、今後話し合っていきます。



○交通費補助について

例年のように遠方の方には補助を検討しています。中間の金額を設定したらどうか、という

意見もありましたので、検討して次回提案します。

＜参加者の感想より＞

全国のつどい、私は初めてのつどいです。

何だかドキドキ、ワクワクしますね。

ていねいな話し合いが必要ですね。

思いを集約して、決意を８月に向けて

一つにしましょう。

私もお手伝いしますよ。 （埼玉）

全国から実行委員会に集まれる

エネルギーって、どこから来るのか

それを知りたくて参加してます。

参加者がたっぷり話せるつどいに

なるといいですね。 （埼玉）

時間がとても短く感じました。

初めてでしたが、皆さんの熱い思いが

伝わってきて、とても居ごこちのよい

空間でした。

関西の方々は、明るくて、話がとても

わかりやすいです。

学びたいと思いました。 （埼玉）

初めて参加しました。。

全国の方達が色々苦しんで悩んでいる方が

たくさんいることが分かりました。

皆さん心温かい人達ばかりで安心しました。

私も一経験者として協力できたらいいと

思います。 （埼玉）

直接の意見とはいえないのですが、

このところ、教員の方などと話すと、経済的な事情や、それとも関連したネグレクトなどの

虐待をうけている、そういう、今の格差や貧困を反映した不登校が多くなっていることに

おどろかされています。（中略）

若者の自立が、大きな仕組みの中で疎外されている、そういう若者をどのようにサポート

するのか。そもそも、なぜそうなっているのか、そういう視点も必要ではないか。

最近、そのことがとても気になっています。 （千葉）



登校拒否・不登校問題全国連絡会へのお誘い

すべての子どもたちが、生き生きと自立へと向かって成長

できることを願い、ひとりぼっちで悩む親や教師がなくな

るように…と、95 年に全国連絡会ができました。

ニュースレターでの交流や、「全国のつどい」などで交流

をしています。ご入会されたい方、どんなところか詳しく

知りたい方は、実行委員会もしくはつどい事務局までお問

い合わせください。

＜次回実行委員会のご案内＞

４月４日（日）１時～５時（終了後、懇親会あります）

岩槻駅東口コミュニティーセンター３ＦワッツルームＡ

（東武野田線岩槻駅下車 左手すぐ）

さいたま市岩槻区本町 3-1-1 TEL048－758-6500

（会場へのアクセス）

○東京駅 ⇒ JR 京浜東北線で赤羽駅 ⇒

JR 高崎線・宇都宮線で大宮駅 ⇒東武野田線で岩槻駅

○羽田空港 ⇒ 京急空港線で品川駅（又はﾓﾉﾚｰﾙで

浜松町駅）⇒ JR 京浜東北線で赤羽駅⇒ JR 高崎線・宇都宮線で大宮駅

⇒ 東武野田線で岩槻駅

○東北自動車道 岩槻加倉インター ⇒ 国道１６号線 岩槻駅入口を左折 ⇒ 岩槻駅前

（駐車場はコミュニティーセンター手前の「ＷＡＴＳＵ公共駐車場」が利用できます。

１５分１５０円。割引サービスはありません。）

実行委員会って、毎回昼過ぎから夕方ぐらい

までしかやらないものなのでしょうか。もっと

長い時間を用意してもらえないと、発言したい

と思っても時間が気になって発言をあきらめ

てしまいます。もっと一人ひとりがゆっくり

話せるような実行委員会になったら、非常に

ありがたいのですが。 （埼玉）

青年が何人も参加して

くれて、うれしいです。

また、発言を聞いて、頼も

しく思いました。（埼玉）

第１回目から８０名も～！

この日まで気持ちをあたため、ずっと

準備を重ねてこられたのですね。

北海道から長崎まで、こんなにたく

さん。それに埼玉のお母さんたち

や先生たちも、おどろくほどたくさん

参加されていました。すごいなあ。

（京都）


